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ATA DA 709ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE 1 

ECONOMIA 14ª REGIÃO/MT, REALIZADA EM 14 DE DEZEMBRO DE 2017. 2 

Ao décimo quarto dia do mês de dezembro do ano de dois mil e dezessete às 3 

treze horas e dez minutos na sede do Conselho Regional de Economia – 14ª 4 

Região do Estado de Mato-Grosso, sito no Centro Político Administrativo – 5 

CPA, com trinta minutos de prorrogação, reuniram-se os membros deste 6 

Conselho, para a realização da Reunião Ordinária de nº 709ª, convocada pelo 7 

Presidente, o Senhor, Evaldo Silva que contou com a presença do Presidente 8 

Evaldo Silva, dos Conselheiros Efetivos, Reginaldo Conceição Amorim, 9 

Oscemário Forte Daltro e Renato Gorski, dos Conselheiros Suplentes Gonçalo 10 

Papazian e Edisantos Santana Ferreira de Amorim, do Assessor Jurídico Odair 11 

Antonio Francisco, da Assessora Contábil Aparecida Silvia Rossini e da 12 

Gerente Executiva Vânia Leal Fonseca. 1 Abertura dos Trabalhos: 1.1. O 13 

Presidente Evaldo Silva declarou aberta a sessão invocando a presença de 14 

Deus, na condução dos trabalhos. 1.2. Apresentação de Justificativa.  O 15 

Presidente Evaldo Silva informou que o Vice-presidente Ricardo Augusto 16 

Moreira da Silva, da Conselheira Efetiva Angela Ester Mallmann Centenaro e 17 

da Conselheira Deyse Benedita E. S. Siqueira justificaram ausência. 2. 18 

Expediente – Aprovação das Atas. 2.1. Aprovação das Atas de n°707ª/2017 19 

e 708ª/2017: Deferido. 3. Ordem do Dia. 3.1 Aprovação do Parecer da 20 

Comissão de Tomada de Contas – CTC, referente à 2ª Reformulação 21 

Orçamentária de 2017: Deferido. 3.2. Aprovação do Parecer da Comissão 22 

de Tomada de Contas – CTC, referente ao Orçamento 2018: Deferido. 3.3 23 

Apresentação dos Relatórios Referente aos Trabalhos Realizados pelas 24 

Comissões em 2017:  Dando início às apresentações o Conselheiro 25 

Oscemário Forte Daltro relatou primeiramente o Relatório da Comissão de 26 

Ética que foi Deferido e aceito pelo pleno logo em seguida. Dando continuidade 27 

o Conselheiro Oscemário Forte Daltro relatou em seguida o Relatório da 28 

Comissão de Inquérito, após lido o relatório o Presidente Evaldo Silva solicitou 29 

ao Assessor Jurídico Odair Antônio Francisco que orientasse e esclarecesse 30 

acerca de um processo que encontra-se ainda em aberto nesta Comissão e o 31 

Assessor Jurídico Odair Antônio Francisco deu continuidade a fala do 32 

Conselheiro dizendo que todos os tramites a serem feitos pelo Conselho já 33 

foram realizados faltando apenas que a parte apresente a sua defesa, orientou 34 

então que o Conselho o notifique novamente para apresentar a defesa 35 

podendo assim a Comissão fechar o processo com o seu Parecer. Aceita a 36 

orientação e Deferido o Relatório pelo Pleno o Conselheiro Renato Gorski 37 

tomou a palavra para apresentar o Relatório da Comissão de Fiscalização. O 38 

Conselheiro Renato Gorski apresentou um estudo juntamente com o relatório e 39 
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frisou que o mesmo tem a finalidade de chamar a atenção para melhorar a 40 

Fiscalização do CORECON, principalmente nas áreas de cobrança e no 41 

exercício ilegal da profissão, ressaltou a importância de se preocupar com a 42 

grande demanda de pedidos de Cancelamento de Registro que está 43 

inversamente proporcional aos pedidos de Abertura. Entre outros assuntos por 44 

ele abordado estava também a falta de resposta do oficio enviado para a 45 

CEDEC, silêncio este que deve ser resolvido com outras medidas, sugeriu um 46 

mandado de segurança, já que a fiscalização deve ser uma das prioridades. 47 

Após dissertar sobre outros assuntos referentes à Comissão, comentou que a 48 

mesma tem a função de fiscalizar o trabalho do Fiscal, e não auxiliá-lo, sendo 49 

assim não seria viável a participação do Fiscal nos trabalhos da Comissão.  O 50 

Conselheiro Renato Gorski encerrou a sua apresentação deixando espaço para 51 

observações dos presentes. Aproveitando o ensejo o Presidente Evaldo Silva 52 

ressaltou a grande importância da Comissão em questão e disse que tal estudo 53 

e Relatório apresentado pelo colega Conselheiro foi de grande valia para todos, 54 

enfatizou a importância da Comissão e que seria interessante convidar 55 

Acadêmicos de Economia para interagir, causando assim aproximação com os 56 

futuros profissionais, e convidar também profissionais aposentados que podem 57 

contribuir com seus conhecimentos de longa data. A respeito do grande 58 

número de processos de cancelamento esclareceu que em sua maioria eram 59 

processos de gestões anteriores que estavam parados e foi devido a esta 60 

gestão que se comprometeu a entregar esse trabalho atrasado, logo esses 61 

processos estavam acumulados e precisavam ser fechados, não sendo estes 62 

cancelamentos provenientes de uma época somente. O Assessor Jurídico 63 

Odair Antônio Francisco comentou que a respeito do Oficio enviado a CEDED, 64 

se necessária a providência de recursos jurídicos para a obtenção do fim 65 

desejado, será plenamente realizado e solicitou que fosse repassado à ele o 66 

assunto em questão para avaliação. Finalizado e deferido o Relatório da 67 

Comissão de Fiscalização o Conselheiro Suplente Gonçalo Papazian 68 

apresentou o relatório da Comissão de Transparência o qual foi aceito e 69 

deferido pelos demais. O Conselheiro Reginaldo Conceição Amorim tomou a 70 

palavra e apresentou primeiramente o Relatório da Comissão de Tomada de 71 

Contas e posteriormente o Relatório da Comissão de Eventos, os mesmos 72 

foram aceitos, comentados e Deferidos pelo Pleno.  73 

 74 

4. Análise de Processos: 75 

 76 

Processos de Abertura de Registro 

Nº088/2017 Fabiano Osvaldo Rodrigues Deferido 

Nº095/2017 Jemily Christina Nascimento Ramos Deferido 

Processos de Cancelamento de Registro 
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Nº055/2017 Antônio Carlos de Abreu Deferido 

Nº080/2017 Geovan Melz Rhoden Deferido 

Nº084/2017 Moisés de Sena Ventura Deferido 

Nº082/2017 Eva Chabalin Deferido 

Nº094/2017 Bryan Mariano Martinez Alves Indeferido 

Nº091/2017 Cátia Fortes de Melo Deferido 

Nº090/2017 Flavio Matos Melo Deferido 

Processo de Suspensão de Registro 
Nº089/2017 Jonevil Rodrigues Junior Deferido 

 77 

Processos de Exclusão de Débitos 
Nº021/2017 Aurizé Batista Coleta Indeferido 

Nº092/2017 Maria Elisa de Carvalho Molinar Deferido a 
prescrição de 
2012 e Indeferido 
a Exclusão dos 
demais débitos 

 78 

5. Assuntos Diversos. O Presidente Evaldo Silva informa que solicitou um 79 

orçamento de um Totem no valor de R$ 5.630,00 que servirá de identificação 80 

do Conselho. Solicitou também orçamento para 1.000 Adesivos, e o orçamento 81 

mais em conta foi no valor de R$ 1.150,00, com a logo do CORECON para 82 

serem distribuídos aos Economistas. Mesmo sendo prerrogativa da Presidência 83 

o mesmo submeteu a aprovação do pleno o qual foi deferido por todos. Em 84 

tempo o presidente Evaldo Silva, cobrou o conselheiro Oscemário Forte Daltro, 85 

a doação do ar condicionado que foi acordado em a contra partida no contrato 86 

firmado de parceria entre Corecon e a Faculdade FAIPE, solicitou que a troca 87 

fosse realizada ainda no de 2017. Aproveitando o ensejo o Conselheiro 88 

Reginaldo Conceição Amorim declarou que tais iniciativas contribuem para dar 89 

maior visibilidade ao Conselho e ajudam na sua divulgação, disse ainda que a 90 

Gestão deste ano foi muito boa e foi um prazer trabalhar com este pleno 91 

harmonioso, o qual lutou para tornar o Conselho um local digno dos 92 

Profissionais Economistas. O Conselheiro Suplente Edisantos Santana Ferreira 93 

de Amorim acrescentou que mesmo não podendo participar frequentemente 94 

por motivos de trabalho, pode observar que a casa está tomando uma nova 95 

roupagem, crescendo o melhorando e que em 2018 poderá contribuir de forma 96 

mais abundante. O Conselheiro Oscemário Forte Daltro relatou que foi 97 

representante do Conselho na Audiência Pública da LOA/2018. Nada mais 98 

havendo a tratar, o Presidente Evaldo Silva agradece a presença de todos e 99 

declara encerrada a sessão à qual eu Vânia Leal Fonseca secretariei e lavrou-100 

se a presente ata, que após lida e achada em conformidade vai assinada pelos 101 

Conselheiros presentes, pelo Presidente e por mim. 102 
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Cuiabá, 14 de dezembro de 2017 103 
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